

**Thomas Baudre
et
Juliette Gautier**



Thomas Baudre est né en 1993 à Laval.

Réalisateur

Juliette Gautier est née en 1995 à Rennes.

Artiste/designeuse

Période de résidence

Du 3 au 28 avril 2023

Thomas Baudre se forme aux médias numériques à l'École Nationale Supérieure des Arts Appliqués et des Métiers d'Art (Paris). Il est le réalisateur de plusieurs courts métrages et d'un film documentaire sur le monde agricole.

Diplômée de l'École Européenne Supérieure d'Art de Bretagne (Brest) en option design de la transition, Juliette Gautier développe une pratique mêlant art, sociologie et zoologie. Utilisant les médiums du design d'objet, de la sculpture, de la linogravure et de la lithographie, elle questionne les us et coutumes ainsi que les tabous de notre société.

Le duo se forme à l'occasion de l'appel à projets lancé par la Ville d'Auray pour l'exposition annuelle d'art contemporain. L'exposition *L'oiseau, en soi*, retenue par le jury, a pour thématique le concept d'« habiter en oiseau ». Les travaux conjugués des deux artistes cherchent à décentrer le regard en imaginant le rapport des oiseaux du Morbihan avec leur habitat. La résidence au Domaine de Kerguehenec a permis aux artistes d'accéder à un espace de création en immersion sur le territoire.

L'exposition *L'oiseau, en soi*, s'est tenue du 13 mai au 9 juillet 2023 à la Chapelle du Saint-Esprit (Auray).

Site des artistes :

[Thomas Baudre](#)

[Juliette Gautier](#)



